

Una publicación de  
**SANITARIA** 33

# Redacción Médica

A la vanguardia de la información sanitaria

Buscar en Redacción

Acceda a nuestra hemeroteca  
 Ver edición

Lunes, 09 de junio de 2014 | Nº 2332 Año X  
Actualizado: Domingo a las 23:34

Inicio | Dependencia | Derecho | Enfermería | Farmacia | Formación | Gestión | Industria

Autonomías: 

**ÚLTIMA HORA** Andalucía | El PP alerta de un cierre encubierto de los laboratorios de los hospitales

OBTIENEN MEJORES RESULTADOS

## Pediatría de AP genera menos gasto que Familia

Son más baratos, expresa el secretario general de la AEP, Ángel Carrasco

Viernes, 06 de junio de 2014, a las 14:12



Jesús Vicioso Hoyo / Imagen: Miguel Ángel Escobar. Madrid

Los pediatras en Atención Primaria generan menos gastos que los médicos generales y, por lo tanto, son un ahorro a la sanidad: "Son más baratos porque tienen mejores resultados, hacen muy pocas interconsultas, los niños que atienden tienen menos ingresos hospitalarios y consumen menos fármacos". Así de claro se ha mostrado el secretario general de la Asociación Española de Pediatría (AEP), Ángel Carrasco.



César García Vera, coordinador de PapEnRed; Begoña Domínguez, presidenta de la Aepap, y Ángel Carrasco, secretario general de la AEP.

"El modelo de talla para todos no tiene en cuenta las particularidades del niño, que no es un adulto pequeño, y genera más gasto, más derivaciones y peores resultados en salud infantil. Tampoco es el modelo que quieren las familias, que quieren que sean pediatras los que atiendan a sus niños", ha manifestado Carrasco.

El responsable del colectivo ha puesto, como ejemplo, los resultados de un reciente estudio realizado en Italia en el que se analizaron los gastos de pacientes infantiles atendidos por pediatras de Primaria y otros que no eran de AP. La conclusión es drástica: La pediatría en AP supuso un ahorro de 6,5 millones de euros para esta población, de unos 35.000 niños, tal y como ha expresado Carrasco durante la presentación de la décima reunión anual de la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (Aepap), que se celebra durante el congreso extraordinario de la AEP en Madrid. En la cita se ha presentado la primera red de vigilancia epidemiológica pediátrica de España, en la que participan trescientos profesionales a modo de 'centinelas'.

Por su parte, la presidenta de la Aepap, Begoña Domínguez, ha recordado que, actualmente, hay un "déficit importante" de estos profesionales en la AP: "Necesitaríamos, aproximadamente, unos 200 pediatras más para Atención Primaria. Con ellos, cubriríamos las necesidades de este momento, tanto por las jubilaciones, sustituciones, etcétera, y cubriríamos parcialmente las plazas que no están cubiertas en estos momentos por pediatras", ha defendido Domínguez.

**ENLACES RELACIONADOS:**

El 94,2% de los MIR de Pediatría ampliaría a cinco años su formación (05/06/14)

**OPINIÓN**



La sanidad desde el ángulo izquierdo

### Mato debe explicarse sobre la vacunación frente a la varicela

por José Martínez Olmos



ALA DE ESPERA a sanidad, en la prensa

### ¿Chániz analiza las reformas del SNS



Intenciones comentadas

### a información en las consecuencias e una intervención

por Ofelia De Lorenzo

**LA PROTAGONISTA**

### Inmaculada Alfageme

Presidenta electa de Separ



La Asamblea de la Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (Separ), reunida en su 47º Congreso Nacional celebrado este fin de semana en Bilbao, ha designado a Inmaculada Alfageme presidenta electa. De esta forma, la todavía directora del Comité Científico y de

Investigación de Separ sucederá en junio del próximo año a la actual máxima representante de